

LA PARADA DE LA CALLE ANTONIO MACHADO RECUPERA SUS PLACAS GRACIAS A LAS GESTIONES REALIZADAS POR GREMIAL

Madrid, 29 de mayo de 2020.- Tras las gestiones realizadas por la Asociación Gremial, ante la eliminación de las placas en la última parada de la calle Antonio Machado el pasado 16 de mayo, informamos a todos los taxistas de que las placas han sido instaladas de nuevo en la jornada del jueves en la citada parada.

El pasado 22 de mayo, los taxistas habituales de la mencionada parada se pusieron en contacto con Gremial para alertar de que, sin ningún tipo de aviso previo ni posibilidad de alegación, habían sido retiradas las placas de la parada de la calle Antonio Machado, con cuatro situados. Se trata de la última parada de la zona, puesto que también fue eliminada anteriormente la parada de la antigua clínica Puerta de Hierro.

El presidente de Gremial, Ángel Julio Mejía, se puso en contacto con el Ayuntamiento para conocer cuál era la razón de la retirada de estas placas y exigir que las mismas volvieran a colocarse ya que se trata de unos situados muy demandados por clientes y taxistas de la zona, evitando así la circulación continua y la consiguiente contaminación de los vehículos.

Gracias a las gestiones realizadas por Gremial, las placas en la citada parada han sido colocadas de nuevo en la jornada de ayer.

Una vez más, Gremial continúa trabajando por sus socios y por el taxi de Madrid.

Unidad y lucha.

Ángel Julio Mejía Noguerales Presidente de Gremial